



DOS MUJERES, UN CANDIDATO NARANJA Y UN CAMINO HACIA EL 2024

Por Armando Reyes Viguera

Claudia Sheinbaum, hasta el momento de escribir estas líneas, no ha dado a conocer su opinión respecto al paquete de reformas que presentó el 5 de febrero el presidente López Obrador, pero apoyó el despliegado que los gobernadores de Morena publicaron al respecto respaldando las iniciativas.

En su cuenta de X, la exjefa de gobierno de la CDMX repostó lo escrito por el gobernador de Sonora, Alfonso Durazo, que decía que "comprometidos con el desarrollo y bienestar del pueblo mexicano, las y los gobernadores y el Jefe de Gobierno de la Ciudad de México, respaldamos el paquete de iniciativas del presidente @lopezobrador_ para reformar la Constitución Política de nuestro país".

Xóchitl Gálvez se manifestó en contra de lo que calificó como "avalancha de reformas". En un video difundido en sus redes sociales, dirigido al presidente López Obrador, le pidió que "por favor no busque distraer la conversación con su avalancha de reformas constitucionales que quieren destruir los contrapesos democráticos, un tema tan grande no se va a resolver con una cortina de humo de cambios legislativos"

De igual manera, puntualizó, refiriéndose al tema del supuesto financiamiento del crimen organizado a la campaña de 2006: "Un tema tan grave no se va a resolver con una cortina de humo de cambios legislativos,

los partidos de oposición en el Congreso van a presentar un exhorto para que usted presente una demanda por difamación en los tribunales de Estados Unidos. Aproveche el exhorto de los legisladores, limpie su nombre y el nombre de México".

Jorge Álvarez Máynez, candidato naranja, criticó a través de su cuenta de X las reformas propuestas por el presidente al decir que "el 5 de febrero ha sido utilizado durante décadas para renovar promesas incumplidas. Así lo hacía el PRI y así lo hizo hoy el gobierno de Morena".

NOTICIAS DE LA INTERCAMPAÑA

Dante Delgado Morales, hijo del fundador de Movimiento Ciudadano del mismo nombre, será quien encabece la fórmula por Veracruz al Senado. El ahora candidato

aclaró que fue dirección estatal del partido la que lo postuló, para evitar malas interpretaciones en el partido de la nueva política.

De acuerdo a datos del INE, de las 921 personas que buscaban entrar al proceso electoral como supervisores y capacitadores, 66% eran militantes de Morena, PT y el PVEM. La Comisión de Quejas y Denuncias informó que frenó dichas contrataciones al contratar la militancia de quienes buscaban integrar el equipo que es parte de las actividades del Instituto.

Pero también encontró a 311 individuos que tenían militancia en el resto de los partidos, algo que también frenó su contratación.

También el INE informó que las iniciativas presentadas por el presidente no aplicarían para las elecciones de este año, dando a conocer un comunicado en el que se señala que "la propuesta de reforma electoral, anunciada por el presidente de México, no modifica el desarrollo de los procesos electorales que se llevan a cabo en 2024 y cuya jornada electoral será el próximo 2 de junio; ya que estos se llevan a cabo con la legislación vigente y cualquier proceso de reforma que se inicie no tendrá incidencia en los mismos".